

Essence: Doux enfants, en suivant la shrimat du Père, vous changez d'êtres humains ordinaires en déités. C'est pourquoi il y a l'écriture de Sa shrimat, la Shrimat Bhagavad Gîta, le joyau de toutes les écritures.

Question: Pourquoi, à l'âge d'or, tout est ce qu'il y a de mieux, satopradhan ?

Réponse: Parce que là-bas, les êtres humains sont eux-mêmes satopradhan. Quand les gens sont bons, tout ce qui les entoure est également bons, et quand les gens sont mauvais, tout ce qui les entoure est nocif. Dans le monde satopradhan, tout est disponible, et vous n'avez pas besoin de demander quoique ce soit à qui que ce soit.

Om shanti. Baba est en train d'expliquer à travers ce corps. On dit de celui-ci qu'il est un être vivant, et qu'il y a une âme en lui. Les enfants, vous savez que le Père Suprême, l'Âme Suprême est aussi dans celui-ci. Tout d'abord, cela devrait être très ferme. C'est pourquoi celui-là est aussi appelé Dada. Vous avez cette foi, les enfants, et vous jouez le jeu avec cette foi. Le Père en Personne dit de celui en qui Il est entré et S'est incarné : J'entre en celui-ci à la fin de la dernière de ses nombreuses incarnations. Les enfants, on vous a expliqué que c'est la connaissance de la Gîta. C'est l'écriture la plus élevée, le joyau de toutes les écritures. Shrimat signifie les instructions les plus élevées. Les instructions élevées viennent de Dieu, Le Très Haut. En suivant Sa shrimat, vous changez d'êtres humains ordinaires en déités. D'êtres humains corrompus, vous devenez des déités élevées. C'est pour cela que vous venez ici. Le Père dit Lui-même : Je viens faire de vous des déités élevées et sans vices. Il faut comprendre ce que veut dire « changer d'être humain en déité ». Il vient pour changer les êtres humains vicieux en déités sans vices. Ceux de l'âge d'or sont aussi des êtres humains, mais ils ont des vertus divines. Maintenant, à l'âge de fer, il y a ceux qui ont des traits diaboliques. Les deux vivent dans un monde humain, mais les premiers ont des intellects divins tandis que les seconds ont des intellects diaboliques. Là-bas, il y a la connaissance, et ici, la dévotion. La connaissance et la dévotion sont deux choses distinctes. Voyez le nombre de livres qu'il y a sur la dévotion, et le nombre de livres qu'il y a sur la connaissance. Le Père est l'Océan de Connaissance. Il n'a qu'un seul livre. Quiconque établit une religion ne devrait avoir qu'un seul livre. C'est ce que l'on appelle un *livre religieux* (*religious book*). Le premier *livre religieux* est la Gîta : la Shrimat Bhagavad Gîta. Les enfants, vous savez aussi qu'il y a d'abord l'éternel dharma originel des déités, et non la religion Hindoue. Les gens croient que la religion Hindoue a été établie à travers la Gîta, et que Krishna a énoncé la Gîta. Si vous demandez à n'importe qui, il vous dira que Krishna a énoncé la Gîta en des temps immémoriaux. « Dieu Shiva parle » n'est mentionné dans aucune des écritures. Ils ont écrit « Dieu Krishna parle ». Ceux qui ont étudié la Gîta seront aisément capables de le comprendre. Vous comprenez maintenant comment les êtres humains sont devenus des déités grâce à la connaissance de cette Gîta que le Père est en train de vous donner. En ce moment, Il vous enseigne le Raja Yoga et également la pureté. La luxure est le plus grand ennemi. C'est cela qui vous a vaincu. En la conquérant maintenant, vous devenez les conquérants du monde, c'est-à-dire que vous devenez les maîtres du monde. C'est très facile. Le Père illimité siège ici, et vous enseigne à travers celui-ci. Il est le Père de toutes les âmes. Celui-ci est le père illimité de tous les êtres humains. Son nom est Prajapita Brahma. Si vous demandiez à quiconque de vous dire le nom du Père de Brahma, il serait déconcerté. Brahma, Vishnou et Shankar sont des *créations*. Quelqu'un doit être le père de ces trois-là. Vous montrez comment le Père de ces trois-là est l'incorporel Shiva. Brahma, Vishnou et Shankar sont représentés comme des déités de la région subtile. Shiva est au-dessus d'eux. Les enfants, vous savez que toutes les âmes, les enfants de Shiv Baba, possèdent leur propre corps. Il est

toujours le Père Suprême incorporel, l' Âme Suprême. Les enfants, vous savez que vous êtes les enfants du Père Suprême incorporel, de l' Âme Suprême. L'âme dit à travers le corps : Le Père Suprême, l' Âme Suprême ! Ce sont des choses si faciles ! Cela s'appelle Alpha et bêta. Qui est en train de vous enseigner ? Qui a énoncé la connaissance de la Gîta ? Le Père Incorporel. Il ne porte pas de couronne, etc. Il est l'Océan de Connaissance, la Graine et l'Etre Sensible. Vous aussi êtes des êtres sensibles. Vous connaissez le début, le milieu et la fin de l'arbre entier. Bien que vous ne soyez pas jardiniers, vous pouvez comprendre comment une graine est semée, et comment un arbre pousse ensuite à partir d'elle. Ceux-là sont des arbres non-vivants, tandis que celui-ci est vivant. Les âmes, vous avez cette connaissance ; aucune des autres âmes n'a cette connaissance. Le Père est la Graine Vivante de l'arbre vivant du monde humain. Par conséquent, c'est l'arbre des êtres humains. C'est la *création* vivante. Il y a une différence entre la Graine et la *création*. Lorsque vous plantez une graine de manguier, vous obtenez des mangues une fois que l'arbre est devenu très grand. De la même manière, tant d'êtres humains se développent à partir de la graine des êtres humains. Les arbres non-vivants n'ont pas de connaissance. Celui-là est la Graine Vivante. Il a la connaissance de l'arbre du monde entier. Il sait comment l'arbre est créé, comment il est soutenu, et comment il est ensuite détruit. Comment cet arbre immense est détruit, puis comment un nouvel arbre est cultivé : tout est incognito. La connaissance que vous recevez est incognito. Le Père aussi vient de manière incognito. Vous savez que le jeune plan est en train d'être planté. Tout le monde est maintenant devenu impur. Achcha, qui est la première feuille à émerger de la Graine ? C'est Shri Krishna, et non Lakshmi et Narayan, qui devrait être identifié comme la première feuille de l'âge d'or. Au début, une nouvelle feuille est minuscule, puis elle grossit. Par conséquent, il y a tellement d'éloges de cette Graine. Celui-ci est vivant, et les autres feuilles émergent. Elles aussi sont louées. Vous êtes maintenant en train de devenir des déités. Vous êtes en train de vous imprégner de vertus divines. Le principal est que vous devez vous imprégner de vertus divines pour devenir comme elles. Ce sont leurs images. Si vous n'aviez pas les images, cette connaissance ne resterait pas dans votre intellect. Ces images sont très utiles. Sur le chemin de la dévotion, ces images sont adorées, tandis que sur le chemin de la connaissance, vous recevez la connaissance des images afin de devenir comme elles. Sur le chemin de la dévotion, vous ne pensez pas que vous devez devenir comme elles. Tant de temples sont créés sur le chemin de la dévotion. Pour qui construit-on le plus grand nombre de temples ? C'est vraiment pour Shiv Baba, qui est la Graine. Ensuite, il y a les temples dédiés à la première *création*. Lakshmi et Narayan sont la première *création*. Après Shiva, ce sont eux les plus adorés. Les mères donnent la connaissance ; elles ne sont pas adorées, elles ne font qu'enseigner. Le Père est en train de vous enseigner. Vous n'adorez personne. Vous ne devez pas adorer ceux qui vous enseignent en ce moment. Quand cette étude sera terminée, lorsque vous ne serez plus éduqués, l'adoration commencera. Vous êtes en train de devenir ces mêmes déités. Vous seuls comprenez que Celui qui vous fait devenir comme elles est adoré en premier et qu'ensuite, vous êtes adorés, numberwise. Puis, en tombant, vous commencez même à adorer les cinq éléments. Les corps sont faits des cinq éléments. Que vous adoriez les cinq éléments ou le corps, c'est la même chose. Votre intellect comprend la connaissance selon laquelle Lakshmi et Narayan étaient les maîtres du monde entier. Dans le nouveau monde, c'était le royaume des déités, mais les gens ne comprennent pas quand c'était : ils parlent de centaines de milliers d'années. Personne ne peut garder dans son intellect des choses vieilles de centaines de milliers d'années. Vous êtes maintenant conscients que, 5 000 ans auparavant, vous apparteniez à l'éternel dharma originel des déités. Ceux qui appartenaient au dharma des déités ont ensuite été *convertis* à d'autres dharmas. Vous ne devriez pas dire que c'est le dharma hindou. Cependant, dans la mesure où ils sont impurs, il ne semble pas juste de les appeler des divinités. On ne peut pas dire d'une personne impure qu'elle est une déité. Les gens adorent les déesses pures. Par

conséquent, ils doivent sûrement être eux-mêmes impurs. C'est pourquoi ils se prosternent devant ceux qui sont purs. A Bharat, ils s'inclinent spécialement devant les kumaris ; ils ne s'inclinent pas devant les kumars. Ils s'inclinent devant les *femmes* (*females*). Pourquoi ne s'inclinent-ils pas devant les *hommes* (*males*) ? Parce que ce sont les mères qui reçoivent la connaissance en premier en ce moment. Le Père entre dans celui-ci. Celui-ci comprend aussi qu'il est le grand fleuve de connaissance. Il est le fleuve de connaissance, et c'est aussi un homme. Il est le plus grand fleuve. Le fleuve Brahmapoutre rencontre l'océan près de Calcutta ; c'est le plus grand fleuve. Un rassemblement (mela) s'y déroule. Cependant, ils ne comprennent pas que c'est le rassemblement des âmes et de l'Âme Suprême. C'est juste un fleuve d'eau qu'ils ont appelé le Brahmapoutre. Ils ont dit que l'élément brahm est Dieu, et c'est pourquoi ils considèrent que le Brahmapoutre est très pur. C'est le plus grand fleuve, et il doit aussi certainement être pur. En fait, c'est le Brahmapoutre, et non le Gange, qui devrait être appelé le purificateur. C'est le rassemblement de ce fleuve qui a lieu. C'est aussi une rencontre entre l'Océan et la rivière Brahma. Il faut comprendre la profondeur de la façon dont se déroule l'*adoption* à travers Brahma. Ensuite, cette connaissance disparaîtra. Ce sont des choses très faciles. Dieu parle : Je vous enseigne le Raja Yoga, et puis ce monde sera détruit. Il ne restera aucune des écritures, etc. Puis, ces écritures existeront à nouveau sur le chemin de la dévotion. Elles n'existent pas sur le chemin de la connaissance. Les gens croient que les écritures existent depuis des temps immémoriaux. Ils n'ont pas cette connaissance. Ils disent qu'un cycle dure des centaines de milliers d'années, et c'est pourquoi ils disent qu'il dure depuis des temps immémoriaux. On appelle cela l'obscurité de l'ignorance. Les enfants, vous êtes maintenant en train d'étudier cette étude illimitée grâce à laquelle vous découvrez les secrets du début, du milieu et de la fin. Vous connaissez l'*histoire* et la *géographie* complètes de ces déités. Elles étaient dignes d'adoration, et elles appartenaient au chemin de la famille pure. Elles sont maintenant devenues des adoratrices impures. A l'âge d'or, c'est le chemin de la famille pure. Ici, à l'âge de fer, c'est le chemin de la famille impure. Et plus tard, c'est le chemin de l'isolement. Cela aussi est fixé dans le *drama*. Cela s'appelle la religion du renoncement. Ils renoncent à leur foyer et à leur famille, et vont dans les forêts. C'est un renoncement limité ; ils vivent toujours dans le même vieux monde. Vous comprenez que vous êtes maintenant à l'âge de confluence et que vous irez ensuite dans le nouveau monde. Vous connaissez l'heure, la date et la *seconde* précises de tout. Ces gens disent que chaque cycle dure des centaines de milliers d'années. Il est impossible d'en faire un calcul correct. Personne ne peut se souvenir de quelque chose qui remonte à des centaines de milliers d'années. Vous comprenez maintenant qui est le Père, comment Il vient et quelle tâche Il accomplit. Vous connaissez l'*occupation* et l'*horoscope* de tout le monde. Cependant, les feuilles sur un arbre sont tellement nombreuses qu'on ne peut pas les compter. Combien de feuilles a cet arbre illimité ? Il y en a plus de 6 milliards en 5 000 ans. Par conséquent, s'il s'agissait de centaines de milliers d'années, il y aurait un nombre incalculable d'êtres humains. Ceux qui sont sur le chemin de la dévotion montrent qu'il est écrit : L'âge d'or dure tant d'années, l'âge d'argent dure tant d'années, et l'âge de cuivre dure tant d'années. Par conséquent les enfants, le Père siège ici pour vous expliquer tous ces secrets. Quand vous voyez une graine de manguier, un manguier vous vient à l'esprit. Maintenant, la Graine de l'arbre du monde humain est devant vous. Il siège ici et, comme Il est vivant, Il vous explique les secrets de l'arbre. Il montre comment c'est un arbre inversé. Vous pouvez expliquer que tout ce qui existe de vivant et de non-vivant dans ce monde se *répètera* de manière identique. De nos jours, la population continue de tellement augmenter. Il ne peut pas exister autant de gens à l'âge d'or. Vous dites : Telle chose est venue d'Australie ou du Japon. L'Australie et le Japon n'existent pas à l'âge d'or. Selon le plan du *drama*, les choses de ces endroits viennent ici. Le grain est importé d'Amérique. A l'âge d'or, on n'importera absolument rien d'ailleurs. Là-bas, il n'y a qu'un seul dharma, et tout est en abondance. Ici, le nombre

de religions continue de croître et parallèlement, beaucoup de choses viennent à manquer. Ils n'importent rien à l'âge d'or. De nos jours, regardez à quel point ils importent des choses de tellement d'endroits. Le nombre des êtres humains continuera d'augmenter jusqu'à la fin. Rien ne manque à l'âge d'or. Là-bas, tout est satopradhan et très bon ; les êtres humains sont satopradhan. Quand les êtres humains sont bons, tout ce qui les entoure est également bon. Quand les êtres humains sont mauvais, tout ce qui les entoure est nocif. L'essentiel de la *science* est la *bombe atomique* via laquelle ce monde entier doit être détruit. Comment l'ont-ils créée ? Selon le *drama*, l'âme qui l'a créée devait déjà avoir cette connaissance en elle. Cette connaissance émerge en elle le moment venu. Ceux qui ont ce *bon sens (sense)* travailleront et enseigneront aussi aux autres. Quel que soit le *rôle (part)* joué à chaque cycle, c'est ce même rôle qui continue de se jouer. Vous devenez maintenant tellement *emplis de connaissance (knowledge-full)*. Il n'y a pas de plus grande *connaissance* que celle-ci ; vous devenez des déités grâce à cette *connaissance*. Il n'y a pas de *connaissance* plus élevée que celle-ci. L'autre est la *connaissance* de Maya qui fait advenir la destruction. Ces *scientifiques* vont sur la *lune* pour faire des recherches. Il n'y a rien de nouveau pour vous. Tout cela est le *faste (pomp)* de Maya. Ils vont dans les profondeurs, et font extérieurement le *show*. Beaucoup de gens se cassent la tête à essayer d'utiliser leurs intellects pour réaliser une merveille ou une autre. En réalisant de nombreuses merveilles de ce genre, ils causent de nombreux dégâts. Voyez les choses qu'ils n'arrêtent pas d'inventer ! Ceux qui les fabriquent comprennent bien que la destruction arrivera par elles. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, perdus depuis longtemps et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada, le Père Spirituel dit Namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Baratsez cette connaissance incognito, et restez joyeux. Regardez les images des déités devant vous. Au lieu de vous prosterner devant elles ou de les saluer, imprégnez-vous de vertus divines pour devenir comme elles.
2. Comprenez le Père, la Graine du monde, ainsi que Sa *création* vivante, et *emplissez-vous de connaissance (knowledge-full)*. Maintenez l'ivresse qu'aucune autre *connaissance* n'est plus grande que cette *connaissance*.

Bénédiction: Puissiez-vous stabiliser votre situation en restant conscient de la leçon : appartenir au Père unique et à personne d'autre, et ainsi, devenir une âme élevée.

Si vous vous souvenez constamment de la leçon : appartenir au Père unique et à personne d'autre, votre niveau deviendra constant et stable, car vous aurez reçu toute cette connaissance. Il y a de nombreux points, mais avoir tous les points et être stable dans la forme du point, alors que quelqu'un vous tire vers le bas, cela relève du miracle.

Parfois, les situations vous tirent vers le bas ; parfois, les gens vous tirent vers le bas ; parfois, les choses vous tirent vers le bas et parfois, l'atmosphère vous tire vers le bas. Cela arrivera de toute façon, mais ce n'est que lorsque toute cette expansion se terminera en une seconde et que vous aurez un niveau constant et stable que vous serez alors considéré comme une âme qui a reçu la bénédiction d'être une âme élevée.

Devise: Imprégnez-vous du pouvoir de cette connaissance, de sorte que même si vous êtes assaillis par des obstacles, ils soient anéantis.

Signal Avyakt : En ce mois avyakt, libérez-vous de vos liens et faites l'expérience de la libération dans la vie.

À présent, vous devez tous être libérés et devenir des maîtres donneurs de libération afin que toutes les âmes, tous les dévots et tous les éléments de la nature soient libérés. Le Père Brahma est désormais conscient de la date concernant une chose : quand chacun de mes enfants sera-t-il libéré dans la vie ? Ne pensez pas que vous serez libérés dans la vie à la fin ; non. C'est en pratiquant cet état de libération dans la vie dès maintenant et sur une longue période que vous pourrez revendiquer le droit à la libération dans la vie et à la fortune du royaume pendant longtemps. *** O M S H A N T I ***